

L'Arche de Noé, nous en Christ



Derek Prince

 **Sommaire**



Tout au long de ce parcours j'ai souligné le mot "apparaître". Jésus-Christ est en fait apparu sur la scène du temps - sur la scène de l'histoire humaine. Dieu est venu en la personne de Jésus. Il est apparu. Il ne nous a pas simplement laissé une théorie, quelque chose dans le domaine de la théologie ou de la philosophie, mais il est apparu comme un homme en chair et en os, comme vous et moi. Il a détruit la mort et a mis la vie et l'immortalité à la lumière à travers l'Évangile.

Dans ce chapitre je vais revenir à l'Ancien Testament, à ce que je considère comme une illustration vivante de la transition de l'ancienne vie à la nouvelle - d'un ancien héritage à un nouveau, d'un héritage de péché à un héritage de justice, d'un héritage de désespoir à un héritage d'espérance. L'illustration dont je vais me servir est celle de l'arche de Noé construite avant le déluge.

Permettez-moi de commenter quelque peu l'interprétation de certaines figures ou images de l'Ancien Testament. Dans l'Ancien Testament il y avait deux arches principales. L'une était la grande arche. L'autre était une petite arche. La grande arche était celle que Noé avait construite qui contenait Noé, sa famille et tous les animaux. La petite arche a été construite selon les instructions données par Moïse. Et elle a été placée dans le troisième compartiment du tabernacle - le saint des saints. Elle était complètement recouverte d'or. J'aimerais que vous compreniez bien que chacune de ces deux arches - la grande et la petite est une image de Jésus-Christ et ce que cela peut signifier pour votre vie et pour la mienne. Voici comment vous devez le concevoir : la grande arche, c'est vous en Christ, la petite, c'est Christ en vous. Les deux relations sont souvent évoquées dans le Nouveau Testament. Le Nouveau Testament parle de nous en tant que croyant "en Christ" mais il parle aussi de "Christ en nous". J'aimerais que vous y réfléchissiez quand vous lirez quelque chose sur l'arche de Noé - c'est vous en Christ. Mais la petite arche, qui était à l'intérieur du tabernacle de Moïse et du saint des saints, représente Christ en vous.

J'aimerais rapidement insister sur l'ancienne arche - la grande arche que Noé avait construite et qui donnait un abri et un refuge - le salut pour Noé et sa famille ainsi que pour tous les animaux que Dieu lui avait dit de faire entrer dedans - ce qui les protégeait de l'inondation, des eaux tumultueuses qui sont venues sur le monde païen, et qui ont détruit le monde. Il est impressionnant de considérer que plus les

eaux étaient profondes sur les incroyants, plus elles faisaient monter haut l'arche vers Dieu. C'est ainsi. Ce qui est un jugement pour les incroyants est utilisé par Dieu pour amener ceux qui croient plus près de lui.

Ma Prière aujourd'hui :

« Père, merci de me fournir l'Arche, le Christ, où je peux trouver abri, protection, salut, loin du jugement que le monde subit déjà, et qui ne fera que s'accroître avec le temps. Merci pour la sécurité absolue que je peux avoir dans le Christ, quand tout semble être ébranlé autour de moi, tu es inébranlable ! Merci pour l'espoir béni que j'ai en toi. Au nom de Jésus, amen. »

Derek Prince

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com